
Ratsuchende sagt Hallo
Beitrag von „YogiBear“ vom 14. November 2015, 16:26

Ja, würde passen. Unter UNIXoiden wie Linux oder OSX ist der Chipsatz (GPU) wichtiger als der
Hersteller, der meist nur seinen Kühler oder Aufkleber auf ein Referenzdesign klebt. Sollte die
Anschlüsse zu exotisch sein, kann man dies mittels Framebuffer korrieren...

Allerdings ist die Karte bei K&M als nicht lagernd/Bestellartikel gelistet - fraglich ob sie wirklich
noch eine bekommen --> anrufen/mailen

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24615-ratsuchende-sagt-hallo/?postID=196017#post196017
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